
Villa Rosa di Martinsicuro. Floriano Paialunga su F208 si aggiudica
il  20°  memorial  “Abramo  Guercioni”  e  il  1°  memorial  “Elisa
Pompa”

Ferrari timbro a Nereto

Ferrari equipaggio rosa sorelle Di Felice
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Villa Rosa di Martinsicuro. Si aggiudica il percorso di regolarità, del 20° memorial “Abramo Guercioni” e il 1° memorial “Elisa
Pompa”, il ferrarista Floriano Paialunga su F208 e il 2° e 3° posto, rispettivamente a Mauro Di Leonardo su F308
e Benito Mandozzi su F355. Al termine della manifestazione, organizzato da 20 anni consecutivi dalla Scuderia Ferrari Club
Villa rosa, presieduta da Dino Natali,  sono stati premiati anche le autorità e amici della scuderia vibratiana come: il
consigliere provinciale e comunale di Martinsicuro, Alessandro Casimirri;  l’Assessore alla cultura di Nereto, Fiorella
Iachini; Mario Attilio Mercia, Ettore Montese e Riccardo Guercioni. Da segnalare l’unico equipaggio rosa composto
dalle sorelle Andrea e Giorgia Di Felice su F360 che si sono piazzate al 7° posto. La giornata era iniziata nella sede
sociale di Via Roma (centro commerciale “La Torre” di Villa Rosa), per il rinnovo delle tessere e l’iscrizione, subito dopo le
auto si  sono spostate presso il  “Pit  Stop shop” di  Corropoli  in  Viale  Adriatico,  dove il  patron Paolo Pantoli,  aveva
organizzato degli spettacoli e mostre statiche di autovetture. Alle 11 la partenza del percorso di regolarità con destinazione
Garrufo di Sant’Omero in Piazza XXV aprile. Durante il percorso, le rosse di Maranello, sono transitante a Nereto in Piazza
Cavour per la timbratura a cura di Piero Di Felice.

Ferrari – Paialunga Floriano su F208
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Il direttivo

Dopo l’arrivo e prima di partire da Garrufo, una delegazione di ferraristi si sono recati con le loro auto sotto la casa della
tesserata e tifosa Ferrari, Elisa Pompa, scomparsa lo scorso 4 marzo, all’età di 52 anni; amava spesso ricordare, con il
compagno Mario Attilio Mercia, quell’incontro indimenticabile con l’Ing. progettista di monoposto F1, Mauro Forghieri.
Prima del pranzo presso l’Hotel Concorde di Sant’Egidio alla Vibrata, gli equipaggi partecipanti al raduno, sono stati  ospitati
per  un  aperitivo  di  benvenuto  nella  cantina  “Strappelli”  di  Torano  Nuovo.  La  Protezione  Civile  “Gran  Sasso
d’Italia” di Sant’Egidio alla Vibrata, coordinati da Fabrizio Roccetti, hanno garantito lo svolgimento in sicurezza di tutta la
manifestazione, in collaborazione con il locale comando di polizia municipale di Sant’Omero coordinato da Vito Pace. Hanno
ritirato la pergamena: Nicola di Nicola, Giuseppe Di Emidio, Alberto Piccioni, Katia Pasqualini, Paolo Pantoli, Felipe Maurizii,
Benito Mandozzi, Felice Cruciani, Piero Di Felice, Augusto dell’hotel concorde, Fabrizio Roccetti, Floriano Paialunga, Marco
Lamponi, Pietro Stefano, Walter De Berardinis.

Elisa Pompa, il ricordo
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Sant’Egidio alla Vibrata

Il direttivo

Giulianova.  Calcio:  nasce  una  sola  scuola  calcio  in  città,  ASD
Giallorossi Giulianova
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Pres Alessandro Mucciconi e Pres Federico Caprioni
Le Associazioni  Sportive Asd Giulianova e Asd Piccoli  Giallorossi  sono entusiaste nel  comunicare il  raggiungimento di
uno  storico traguardo ovvero l’unione delle rispettive Scuole Calcio.

 

Con la  nascita dell’unica Scuola Calcio,  sotto la denominazione  della Asd Giallorossi Giulianova, si procederà ad  una lunga
e duratura collaborazione che riguarderà tutta la filiera del Settore Giovanile.

 

Giulianova.  Partecipazione ed entusiasmo nell’incontro  in  altro
mare tra la barca nazionale e la sezione AIL di Teramo nell’ambito
del progetto “Sognando Itaca” che promuove la vela terapia nel
percorso di cura e riabilitazione per i pazienti affetti dalle malattie
onco-ematologiche
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Barca

Barca
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Pazienti dell’ematologia di Teramo, medici, il direttivo AIL e i volontari a bordo di due barche a vela messe a
disposizione dal Circolo Nautico “Migliori”e la Lega Navale Italiana di Giulianova hanno incontrato al largo
della costa la barca del progetto “ITACA”.

La vela terapia come una delle attività nel percorso di cura, riabilitazione e guarigione dei pazienti affetti dalle malattie onco
– ematologiche. È l’iniziativa di AIL nazionale nell’ambito del progetto “Sognando Itaca” appoggiata dalla sezione AIL “G.
Petrini” di Teramo che ha visto domenica scorsa una veleggiata tra le onde e i flutti per alcuni pazienti dell’ematologia del
“Mazzini” di Teramo. A bordo di due barche a vela messe a disposizione del Circolo Nautico “Migliori” e dalla Lega Navale
Italiana di Giulianova i pazienti, i medici, il direttivo Ail e i volontari hanno portato un saluto che ha visto un simbolico
scambio di doni come segno di vicinanza alla barca di AIL nazionale nel passaggio verso Pescara. Una giornata all’insegna
del binomio ambiente – salute, ma soprattutto dell’amicizia e dello stare bene insieme. Soddisfazione di AIL Teramo per la
riuscita dell’evento e gioia negli occhi dei pazienti. “È la prima volta che vengo in barca a vela ed è stata un’emozione
grandissima”ha  detto  Fausta  che  ha  appena  finito  di  sottoporsi  alle  radioterapie.  “AIL  di  Teramo  mi  ha  dato  un  grande
sostegno in questi mesi e li ringrazio per la splendida gita in barca e per tutto”.

“È stata  una bellissima emozione incontrare  la  barca Ail  nazionale  in  questo  progetto  di  vela  terapia  che va a  influire  sul
morale del paziente per sostenerlo psicologicamente nel percorso di cura”,ha detto il presidente di AIL “G.Petrini” di
Teramo, Giuseppe Paterna. “Una delle tante iniziative che stiamo portando avanti nella nostra giovane sezione che conta
già oltre 60 volontari e attraverso la quale stiamo raccogliendo fondi per la ricerca, per migliorare le condizioni per il reparto
di Ematologia dell’ospedale di Teramo e per erogare servizi gratuiti ai pazienti, come l’accompagnamento domiciliare del
paziente e dei familiari per sottoporsi alle terapie, l’assistenza psicologica e la possibilità di accompagnare il paziente fuori
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regione per una consulto medico o per sottoporsi a esami diagnostici che non sono ancora erogati sul nostro territorio”.

“Una complicità che nasce nel viaggio nel mare tra il paziente e i familiari, il personale medico e noi di AIL per riappropriarsi
di  un  equilibrio  con  la  natura”,ha  proseguito  il  presidente  onorario  Ail  Teramo,  Claudio  Boffa.“Il  progetto  “Itaca”
lancia il messaggio di seguire un sano stile di vita, un’alimentazione corretta e un buon rapporto con l’ambiente circostante”.

Un’iniziativa appoggiata e ben gradita dai medici dell’ospedale “Mazzini” di Teramo che hanno voluto essere vicini ai propri
pazienti nella gita in barca a vela.

“Abbiamo  capito  che  il  paziente  si  deve  curare  a  360  gradi”  ha  spiegato  il    primario  U.O.C.  Medicina
interna.Francesco Delle Monache.“Non si  deve approcciare  più  la  malattia  intesa  come la  cellula  patologica,  ma
cerchiamo di impostare delle terapie che a 360° permettono i miglioramenti e incidono sul benessere che si unisce alla
terapia farmacologica per raggiungere l’obiettivo della guarigione”.

“È  stata  una  bellissima  giornata  e  un  momento  di  aggregazione,  di  serenità”  ha  aggiuntoil  responsabile  dell’U.O.S.
Ematologia,Manlio  Ricciotti.“Le  malattie  ematologiche  che  in  passato  prima facevano  molta  paura  oggi  si  possono
affrontare con fiducia e serenità attraverso un percorso creato con l’accordo tra medici, pazienti e psicologi per affrontare al
meglio le cure”.

Una giornata resa possibile grazie alla disponibilità del Circolo Nautico “V. Migliori” e della Lega Navale Italiana di
Giulianova, che hanno messo a disposizione gli scafi.

“Per noi è stato un piacere e siamo felici di aver accolto questa iniziativa perché sappiamo il valore della vela terapia e
soprattutto delle iniziative portate avanti da AIL”,hanno concluso il presidente del circolo “Migliori”, Enrico Orsini, e
il tesoriere Pietro Campanaro.  

 

 

Summer camp 2023: Interamnia Sport Village e Iconix insieme ai
ragazzi di Teramo per un’estate di sport
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Teramo  –  Dal  12  giugno  al  7  luglio  2023  si  svolgerà  il  Summer  camp  organizzato  dalla  ASD  Sport  Club  Teramo
all’internodell’Interamnia Sport Village e riservato aragazzi e ragazze tra i 5 e i 14 anni che potranno praticare svariate
discipline sportive, tra cui calcio, pallavolo, padel, ping-pong, ginnastica a corpo libero, gioco danza e crossfit.Nel corso della
stagione saranno organizzate anche visita guidate della città, per far conoscere e promuovere i principali punti d’interesse e
le eccellenze territoriali.

L’iniziativa è inoltre sostenuta dal marchio Iconix e dal suo ideatore, Paolo Damiani, che ha già collaborato in passato con la
società organizzatrice del Summer camp, continuando a condividerel’importanza della promozione dello sport soprattutto
presso le giovani generazioni.

«Iconix è particolarmente focalizzata sul concetto di sostenibilità sociale, perseguita anche attraverso l’organizzazione e il
supporto attivo a queste attività che favoriscono l’inclusione sociale e l’integrazione dei bambini nel territorio teramano, a
cui è fortemente legata per origini e tradizioni» ha spiegato Damiani.

Iconix, inoltre, ha curato la fornituradel materiale in dotazione ai ragazzi al momento dell’iscrizione.

A testimonianza dell’attenzione nei confronti del mondo sportivo, Iconix ha instaurato ulteriori rapporti di partnership con la
società FC G. Bonolis, nella persona del suo Presidente, Massimo D’Aprile e con l’A.I.P.D. (Associazione Persone Down) di
Teramo, incontrando il PresidenteEmidio Agostinelli.

 

Nuova  Ginnastica  Teramo  sbanca  al  Gran  Galà  d’Italia  di
Ginnastica  Artistica  Libertas
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Teramo – Si sono svolte lo scorso weekend a Lizzanello (Lecce) le gare del Gran Galà d’Italia di Ginnastica Artistica targato
Libertas con circa 1000 iscritti per una cinquantina di società provenienti da ogni parte dello Stivale, tra queste la Nuova
Ginnastica Teramo con gli storici allenatori Sara Di Mattia e Domenico Di Giangregorio. Le atlete e gli atleti della NGT hanno
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realizzato risultati ottimi conquistando 17 ori, 2 argenti e 2 bronzi nelle classifiche generali e di specialità.

Questi gli atleti e le atlete della Nuova Ginnastica Teramo ed i loro risultati:
Sezione Femminile : Luna Mercuri oro trampolino giovani D , Maria Malatesta oro assoluto giovani C , *Vittoria Sacchetti
argento  assoluto  allieve  C,  Emma  Rae  Wu  oro  assoluto  allieve  B  2013,  Sofia  Fedele  oro  assoluto  allieve  B  2010  ,  Sara
Farinelli oro trampolino allieve B, Greta Esposito oro assoluto allieve 2012 , Ludovica Porcinari bronzo suolo Junior B, Carlotta
Berio bronzo assoluto Junior B , Asia Mercuri oro trave Junior B Teresa Demetrio oro assoluto allieve A
Sezione maschile : Samuele Iachini oro assoluto giovani B , Francesco Palmarini oro assoluto giovani A, Gabriel Caldarelli oro
assoluto Allievi C, Simone Magno oro assoluto Allievi A 2012, Alessio Magno argento assoluto Allievi A 2010, Giacomo
D’Antonio oro assoluto Allievi B 2012, Jacopo Varani oro assoluto Allievi B 2013, Riccardo Merlotti oro assoluto Junior A,
Emanuel Fratini oro assoluto Allievi 2010, Pieramato Fratini oro assoluto Junior B.

Le Società e gli atleti e le atlete Nazionali Libertas saranno premiati da parte del presidente del CONI Giovanni Malagò il 14
Ottobre al Foro Olimpico di Roma.

Sara Di Mattia: “Siamo contenti quando il duro lavoro viene ricompensato da risultati eccellenti come quelli ottenuti dai
nostri atleti. Chiaramente dopo ogni gara si riprende fiato e si ricomincia a lavorare.”

Teramo.  Avv.  Carlo  Antonetti:  non  parteciperò  all’evento
“Teramo-Cento  Anni  di  Pallacanestro”
 

 

mi costringe, mio malgrado, a dover comunicare pubblicamente che non parteciperò alla serata in
questione in quanto, dopo tutto ciò che ha significato per il me il basket teramano da giocatore
(capitano con vittorie e spareggi) e da Presidente-proprietario in oltre dodici anni di vittorie ed
emozioni in Italia e in Europa e dopo tutto ciò che io e la mia famiglia (mio fratello Paolo ha fondato
nel 1973 la società che ho poi portato in serie A..) abbiamo fatto per il basket teramano, ritengo di non
meritare un simile trattamento.
Si tratta di una vicenda singolare, particolare, certamente non cortese ed elegante che si inserisce in
una storia che viene raccontata non si sa bene da quale comitato e da quali organizzatori con il
patrocinio e la partecipazione attiva dell’Amministrazione comunale di Teramo che ha finanziato la
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manifestazione con un contributo di Euro 30.000,00 (euro trentamila/00) concesso, con Delibera di
Giunta Comunale n.196 del 17 maggio 2023…, in favore della società Mastergrafica srl la quale non
sembra, peraltro, apparire in alcuna forma di comunicazione ufficiale della manifestazione stessa….!
Si tratta di un ulteriore dolore che questa Città continua a procurare a chi ha scritto le pagine più
gloriose della pallacanestro cittadina e regionale….
Sic transit gloria mundi….!
Pazienza! Il tempo è galantuomo.
Carlo Antonetti

Villa Rosa di Martinsicuro. Torna il raduno Ferrari in Val Vibrata
con il 20° memorial “Abramo Guercioni” e il 1° memorial “Elisa
Pompa”. sabato 10 giugno presentazione alla stampa

Da quest’anno anche il ricordo della tesserata con il 1° memorial “Elisa Pompa”

Villa Rosa di Martinsicuro. Sabato, 10 giugno 2023, alle ore 10, presso il salone della “Guercioni Auto” (Via Roma, 681) a Villa
Rosa di Martinsicuro, si terrà la conferenza stampa di presentazione della giornata dedicata alle rosse di Maranello con il 20°
memorial automobilistico “Abramo Guercioni” e il 1° memorial “Elisa Pompa”. Il tradizionale evento motoristico vibratiano è
stato organizzato dalla Scuderia Ferrari Club “Villa Rosa”. Saranno presenti: i rappresentanti dei sindaci di Sant’Omero,
Nereto (Assessore – Giacomo Mistichelli)  e Martinsicuro;  la Protezione Civile “Gran Sasso d’Italia”di  Sant’Egidio alla
Vibrata; Dino Natali, Presidente della Scuderia Ferrari Club Villa Rosa e  Riccardo Guercioni, Vice e figlio del compianto
Abramo Guercioni.
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Ferrari. Visita nella cantina

Ferrari
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Ferrari

Giulianova.  L’  Amministrazione  Comunale  si  congratula  con  la
giovanissima  Angelica  Marini,  campionessa  regionale  di  Salto
Ostacoli  2023.

L’ Amministrazione Comunale si congratula con la giovanissima Angelica Marini,
campionessa regionale di Salto Ostacoli 2023.
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Angelica Marini si è laureata Campionessa regionale Salto ad ostacoli, imponendosi in una tre giorni di gare con la sua pony
Bearna Rua Millrace. L’ Amministrazione Comunale le esprime per questo le proprie congratulazioni, augurandole nuovi
successi  e grandi soddisfazioni.  L’amazzone del  Circolo Ippico Giuliese,  guidata dall’  istruttore Alessandro Romani,  ha
ottenuto due vittorie ed un terzo posto, distanziando in classifica gli avversari della categoria Lb80. In virtù del risultato, la
Fise Abruzzo l’ha convocata per rappresentare la regione nelle Ponyadi che si svolgeranno a fine luglio ad Arezzo. Prossimo
appuntamento  per  Angelica,  il  campionato  Italiano  Pony  a  Cattolica,  dove  si  attendono  circa  1.000  atleti,  pronti  a
contendersi il primato.

INTERNATIONAL  BEACH  TENNIS  OPEN  CITTÀ  DI  SILVI  9-10-11
GIUGNO 2023
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È la manifestazione di Beach Tennis più importante che sia stata mai organizzata
in  Abruzzo.  Ed  è  anche  tra  gli  eventi  più  prestigiosi  dell’intero  panorama
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internazionale della stagione 2023, che tante soddisfazioni sta regalando agli atleti
azzurri.
L’appuntamento  è  sulla  spiaggia  di  Silvi  Marina  nel  lungo  weekend
9-10-11 giugno, ma le prime iniziative collaterali partiranno da mercoledì
7 giugno.
Silvi ovviamente si presta benissimo alla pratica del Beach Tennis, sia dal punto di
vista  paesaggistico  sia  dal  punto  di  vista  logistico  e  c’è  convinzione  che
l’International  Beach Tennis Open possa essere anche un ottimo strumento di
promozione del territorio.
D’altro canto la stessa organizzazione è collaudata, perché nel corso degli anni la
PR Tennis School è stata capace di portare in Abruzzo svariate competizioni di
livello nazionale e internazionale.
Fino ad arrivare al top con questo Open di categoria BT 100, con montepremi di
ben 10.000 dollari.
Attenzione anche a un altro particolare non secondario: la data.
A Silvi si gareggerà pochi giorni dopo la conclusione dei Mondiali di Beach Tennis,
che si sono svolti a Cesenatico.
Ciò favorirà la presenza in Abruzzo di diversi atleti di valore internazionale che
decideranno di restare in Italia ancora per questo periodo di inizio giugno.
Infine  la  tradizione,  quella  italiana  e  quella  abruzzese.  L’Italia  è  da  sempre  una
delle culle del Beach Tennis e nel corso degli anni ha sfornato molti big di questa
disciplina, anche in questa stagione agonistica; oltre ad ospitare consecutivamente
molteplici edizioni dei Mondiali.
Allo stesso modo l’Abruzzo si è sempre mostrato all’altezza di questa tradizione e,
pur da regione piccola, è stato capace di conquistare sia scudetti a squadre sia
titoli italiani individuali.
Grandi presenze nel tabellone femminile.
Salutiamo le prime 8 coppie della entry list.
* Greta Giusti e Elena Francesconi (classifica combinata 29) ITA
* Michela Romani e Noemi Romani (40) ITA
* Lola Barrau e Alice Grandi (66) FRA + SMR
* Giulia Renzi ITA e Elisaveta Kudinova (89)
* Giulia Deiana e Maddalena Cini (161) ITA
* Lucia Bazzocchi e Elisa Cappelli (254) ITA
* Matilde Massai e Veronica Giusti (300) ITA
* Renate Marilin Hinno e Anette Maelt (326) EST
Ecco il tabellone maschile, nello specifico le prime 8 coppie della entry list.
* Mikael Alessi e Niccolò Strano (classifica combinata 72)
* Peter Campedelli e Tommaso Giovannini (95)
* Luca Brasini e Filippo Buccioli (95)
* Niccolò Gasparri e Gabriele Gini (112)



* Luca Cramarossa e Marco Garavini (113)
* Filippo Boscolo Meneguolo e Edoardo Ponti (116)
* Riccardo Manenti e Andrea Reginato (120)
Come possiamo vedere, solo per evidenziare alcuni nomi, a Silvi saranno
in gara top players che hanno fatto la storia del beach tennis, come
Garavini. Cramarossa, Giovannini, Strano e Alessi, oppure tra le donne
Francesconi  e  Giusti  che  a  Cesenatico  hanno  guadagnato  pesanti
medaglie  iridate.
IL PROGRAMMA DETTAGLIATO
– Dal 7 all’11 giugno dalle ore 18 in poi sui campi dell’evento e sui campi del lido
“La Perla” si svolgerà il Torneo Amatoriale aperto a tutti con circa 50 coppie iscritte
e la possibilità di vivere da vicino l’atmosfera del torneo ITF Internazionale;
– il 9 giugno inizio qualificazioni del Torneo Internazionale dalle ore 11 e per tutta
la giornata; inoltre è previsto l’inizio del torneo ITF Junior Tour;
– il 10 e 11 inizio tabelloni principali del doppio maschile e femminile del Torneo
Internazionale
– il giorno 11 dalle ore 10 oltre alle fasi finali del Torneo Internazionale ci saranno:
torneo FITP Open e torneo FITP Under 12-14-16-18 M-F-Misto
– sempre l’11 dalla mattina ci sarà un raduno giovanile FITP riservato ai migliori
Under delle regioni Abruzzo, Lazio e Sicilia.
– l’11 in serata fasi finali dei tornei amatoriali e premiazioni
– nei pomeriggi del 9-10 e 11 nella Piazza dei Pini, sarà allestita un’area dedicata ai
bimbi con mini-beach tennis, mini-tennis, pickleball e tennis tavolo.
ALLA CONFERENZA STAMPA HANNO PRESO PARTE IL  PRESIDENTE DELLA FITP
ABRUZZO  MOLISE  LUCIANO  GINESTRA,  IL  DIRETTORE  DEL  TORNEO  FILIPPO
RECINELLA  E  IL  SINDACO  DI  SILVI  ANDREA  SCORDELLA
Seguiteci su Facebook e Instagram per ulteriori informazioni: International Beach
Tennis Open Silvi (FB) e internationalbeachtennissilvi (IG).

La Scavolini Pesaro festeggia  i 15 anni dal primo Scudetto  allo
SportInTour
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Presentato poi dall’Us Acli il documento sulla 
sicurezza stradale per le bici, 
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mentreLembo e l’avv. Romei hanno spiegato 
le novità della riforma dello sport 
Pesaro, 3 giugno 2023 – A quindici anni dal primo successo in A1 della Scavolini Pesaro, le ragazze campionesse d’Italia
nel 2008-2009 tornano in città per la festa Scudetto, organizzata dal comitato “Noi, quelli dello Scudetto del 2008”. A
ospitare la rimpatriata il palco dello SportInTour in Piazza della Libertà che questa sera, a partire dalle 21.30, ripercorrerà la
cavalcata  delle  ragazze  allenate  da  José  Roberto  Guimaraes.  E  ci  saranno  tutti  i  tecnici,  lo  staff  e  le  giocatrici  di  quel
successo che ha aperto l’era Scavolini. Durante la serata ci sarà anche la tavola rotonda “Lo sport – il segno della città” alla
quale prenderà parte, tra i tanti ospiti, il presidente nazionale Us Acli, Damiano Lembo. A seguire verrà trasmesso sul
maxischermo in piazza l’ultimo set della finale scudetto con Perugia.

Documento “In bici per la sicurezza” 

La forza dell’Us Acli e dello SportInTour, però, è proprio quella di unire l’alto livello della Scavolini Pesaro di pallavolo allo
sport di base e all’impegno che quest’ultimo produce per e nel sociale. A tal proposito, in Piazza del Popolo, l’Us Acli ha
ricevuto  i  ciclisti  affiliati  della  staffetta  Rovigo-Forlì-Pesaro,  accolti  dal  presidente  nazionale,  Damiano  Lembo  e  dal
vicepresidente vicario, Tonino Meola. L’ente di promozione sportiva ha approfittato della loro presenza per confermare il suo
impegno nel nome della sicurezza a tutela dei ciclisti, mettendo in campo tutte le risorse e le azioni concrete a sostegno di
questo obiettivo imprescindibile. Da qui l’idea di presentare il documento “In bici per la sicurezza”, un modo per porre
l’attenzione sulla proposta di legge depositata lo scorso 31 marzo, intitolata a “Michele Scarponi” e che dispone modifiche
agli articoli 148 e 149 del codice della strada per la sicurezza stradale dei ciclisti, chiedendo l’introduzione della distanza
minima di sorpasso di un metro e mezzo. Una legge che sarebbe in linea con il nuovo piano del Parlamento Europeo “Cycling
Strategy”,  che  invita  gli  stati  membri  ad  aumentare  significativamente  gli  investimenti  nella  costruzione  di  infrastrutture
ciclabili, che dovranno essere di circa 3 miliardi di euro nel periodo 2021-2027 e 6 miliardi di euro dal 2028-34. I ciclisti della
staffetta  Rovigo-Forlì-Pesaro  hanno  poi  incontrato  Luca  Panichi,  ex  ciclista  travolto  da  un’auto  nel  ’94  durante  il  Giro
d’Umbria internazionale dilettanti. Da allora non può più camminare, ma lo sport e i suoi valori sono rimasti al centro della
sua vita come raccontato anche ai ragazzi delle Giovani Acli all’interno del panel “Senza riserve – Il potere inclusivo dello
sport” a Palazzo Gradari.

La riforma dello sport 

Tra  uno  stage  di  karate,  le  finali  di  ginnastica  artistica  e  le  qualificazioni  di  calcio  a  5  e  a  7,  la  seconda  giornata  dello
SportInTour a Pesaro, però, si è aperta con il  seminario “La riforma dello Sport” nell’ambito del progetto Sport Point,
finanziato  da  Sport  e  Salute,  nella  sala  consiliare  del  Comune  di  Pesaro.  Un  momento  di  confronto,  ma  soprattutto  di
informazione sui cambiamenti e le novità che diventeranno realtà dal prossimo 1° luglio, moderato dal vice presidente
nazionale Us Acli, Piero Demetri, e al quale hanno partecipato il presidente nazionale Us Acli, Damiano Lembo, e l’avvocato
Fabio Romei . “E’ un’ulteriore tappa di avvicinamento all’entrata in vigore della riforma del lavoro sportivo – ha aperto il
seminario Lembo – Come tutte le novità, chiaramente mettono un po’ paura. Si lascia una via collaudata per qualcosa che
non si conosce e per questo siamo voluti restare vicino alle nostre asd e ssd cercando di spiegare cosa sarebbe cambiato,
cercando di rendere fruibile e leggibile la riforma”. Un processo di cambiamento iniziato nel 2019 con la riforma Giorgetti e
che, insieme alla riforma del terzo settore, ha modificato il volto no profit dell’Italia. Inoltre il 31 maggio scorso, il ministro
per lo sport e per i giovani, Andrea Abodi, e la ministra del lavoro e delle politiche sociali, Marina Calderone, hanno portato
all’esame preliminare del Consiglio dei Ministri il decreto correttivo alla legge 86/2019 che interviene sulla riforma dello
sport, che già con la Sottosegretaria allo Sport, Valentina Vezzali, aveva visto un primo correttivo. “Nulla sarà più come
prima – ha detto l’avvocato Romei – Si avvicina il 1° luglio e qualche dubbio rimane, ma non stiamo brancolando nel buio. Ci
sono aspetti sui quali attendiamo dei chiarimenti perché siamo in attesa di un testo da poter leggere dopo il correttivo al
correttivo presentato da questo Governo. Filtrano comunque un certo ottimismo e miglioramenti a quelli che sono stati i
correttivi del novembre scorso”.


